

Santiago, 23 de Enero de 1976.

Señor
René de Leon.
Ciudad de Guatemala.

Estimado René,

Carlos Latorre, Vice-Presidente de nuestra juventud, que pasará por esa, lleva especial encargo mio de saludarte y entregarte los documentos que te adjunto. El te podrá dar mayores detalles e informarte sobre nuestra situación y sus perspectivas.

Nada he sabido después del Congreso. La documentación que quedaron de enviar, incluso las listas de concurrentes y sus direcciones, no nos han llegado. Ojalá pudiera verse la manera de solucionar a la brevedad este vacío

Le he escrito a Napoleón sobre nuestra responsabilidad como latinoamericanos frente a la U.M.D.C.- En la Conferencia planteamos posiciones renovaderas; pero tenemos que ser capaces de concretarlas en ideas concretas más allá de simples anhelos. Y me temo que no lo estemos haciendo, ni hayamos tomado verdadera conciencia de nuestro deber al respecto. Creo que un llamado tuyo podría ser de extraordinaria utilidad.

Con los mejores deseos te abraza cordialmente tu affmo.

